

Gobierno venezolano defenderá diálogos de paz con la oposición ante la OEA



La Habana, 15 jun (RHC) La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, pidió a la OEA, Organización de Estados Americanos, celebrar una reunión extraordinaria para analizar los diálogos de paz entre el gobierno y la oposición, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores de ese país.

De acuerdo con la jefa de la diplomacia en la República Bolivariana, la cita permitirá a la comunidad internacional conocer los esfuerzos del ejecutivo de Nicolás Maduro, con la ayuda de la Unión de Naciones Suramericanas, para entablar conversaciones con la derecha.

En otras noticias sobre el tema se conoció que la víspera Maduro reiteró en Caracas la voluntad de conversar con el gobierno estadounidense y la oposición interna en condiciones de igualdad y con respeto a la soberanía nacional.

Además pidió el cese de los planes conspirativos y de desestabilización contra esa nación que tienen como principales instigadores la derecha interna y la OEA.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96883-gobierno-venezolano-defendera-dialogos-de-paz-con-la-oposicion-ante-la-oea>



Radio Habana Cuba